



Collegium Johanneum
Gymnasium

ELTERNBRIEF 12.12.2020

Liebe Eltern,

aufgrund der Email des Schulministeriums vom gestrigen Tage muss unsere Schule die Schülerinnen und Schüler der Jahrgangsstufen 5 bis 7 im Präsenzunterricht beschulen. Das würde bedeuten, dass die angesetzten Klassenarbeiten stattfinden und Schülerinnen und Schüler, die von den Eltern vom Präsenzunterricht abgemeldet werden, lediglich mit Aufgaben in den einzelnen Fächern versorgt werden. Widersprüchlich dazu ist die Aussage des Ministerpräsidenten, dass die Kontakte minimiert werden sollen, Kinder also möglichst dem Präsenzunterricht fernbleiben sollen.

Dies sorgt zu Recht für große Verwirrung in der Elternschaft, da nicht anwesende Kinder nicht gleichberechtigt beschult werden könnten.

Da der Elternwille für uns sehr entscheidend ist, möchten wir Sie bitten, bis Sonntag, 13.12.2020, 12.00 Uhr folgenden Link zu einer Umfrage zu nutzen, in der Sie uns mitteilen, ob Sie Ihr Kind berechtigterweise zu Hause lassen oder in die Schule schicken möchten:

Abfrage zum Unterricht in der kommenden Woche

Wir werden dann aufgrund dieser Rückmeldungen entscheiden, ob wir den Präsenzunterricht durchführen oder auf das Lernen auf Distanz wie auch zur Zeit des Masernverdachtums umschalten. Klassenarbeiten könnten dann verschoben werden bzw. ganz entfallen.

Eine Betreuung Ihrer Kinder wäre auf jeden Fall gegeben.

Bitte geben Sie uns eine Rückmeldung, damit in der kommenden Woche ein sinnvoller und effektiver Unterricht gegeben werden kann.

Mit freundlichen Grüßen
Michael Bertels